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Aprovada na 4ª Sessão Ordinária 

Em 06/10/2022 

ATA DA TERCEIRA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE ENSINO, 

PESQUISA E EXTENSÃO, REALIZADA EM QUATORZE DE JULHO DE DOIS MIL E 

VINTE E DOIS 

 

Aos quatorze dias do mês de julho de dois mil e vinte e dois, às dez horas e  cinquenta minutos, 5 

por meio de ferramenta de conferência web da RNP, foi realizada a terceira sessão 

extraordinária do Conselho de ensino, pesquisa e extensão sob a presidência do Diretor-Geral, 

Professor Maurício Saldanha Motta e com a presença dos conselheiros: Alexandre de Carvalho 

Castro, Ricardo Alexandre Amar de Aguiar,  Sheila Cristina Ribeiro Rego, Felipe Félix, Maria 

Cristina Giorgi, Caio Cesar Castro da Silva, Gisele Marinho, Lucas Gregório, Vinícius Mattos 10 

Von Doellinger, Ronney Arismel Mancebo Boloy, Felipe Ferreira, Everton Pedroza,  André 

Queiroz Ferreira de Mello, Daduí Cordeiro Guerrieri,  Saulo  Santiago Boherer , Felipe da 

Rocha Henriques ,Fabiano Alves de Oliveira, Wagner de Souza, Cristiane Rosa Magalhaes, 

Gustavo Antonio Montenegro Guttman, Gileade Godoi Abrantes de Barros, André Gustavo 

Lima Lins, César Renato Ferreira Gama. Em ato contínuo o presidente passou à ordem do dia, 15 

2.1 Análise de propostas de novos cursos (APCN)/2022: Programa de Pós-Graduação 

Stricto Sensu em Engenharia Mecânica, contextualizou sendo uma proposta do campus 

Itaguaí e passou a palavra ao professor responsável, José Luiz Zotin que fez uma breve 

apresentação. Em seguida o presidente passou a palavra ao pleno. Conselheiro Caio perguntou 

sobre a estrutura física do campus, uma vez que sinalizado na ata do colegiado. Com a palavra 20 

conselheiro Daduí, diretor do campus Itaguaí, informou que as aulas hoje são prioritariamente 

a tarde e a noite e que pela manhã só existem quatro turmas  utilizando o espaço do campus. 

Conselheira Cristiane questionou também a estrutura física do campus, que na sua percepção 

ainda é deficiente para a abertura dos cursos. O presidente destacou que o curso foi aprovado 

por unanimidade pelo CONPUS e que a análise do CEPE se dá com base na documentação e 25 

que o conselho não tem competência de vistoria. Deu ainda informes sobre as obras que estão 

em andamento nos campi. Conselheiro Saulo parabenizou a iniciativa sobretudo por ser uma 
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proposta de um campus, possibilitando a ampliação da instituição e das inúmeras possibilidades 

para a região. Não havendo novas manifestações, em regime de votação pela aprovação da 

proposta. Aprovada com três abstenções. Nada mais havendo a tratar, o presidente encerrou a 30 

sessão. Lavro a presente ata, que segue assinada por mim, Flavia Rodrigues de Lima, na 

qualidade de Secretária, e pelo Presidente, Maurício Saldanha Motta. 
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Maurício Saldanha Motta  Flávia Rodrigues de Lima 

Presidente  Secretária 
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